



Liebe Pferdesportfreunde (m-w-d),

langsam drosselt das Jahr sein Tempo und rollt auf sein Ziel zu.

Ein Stück weit ist es, als würde man nach einer langen Reise zurück nach Hause fahren und auf dem Weg darüber nachdenken, wo man überall war und was man alles gesehen und erlebt hat.

Man ist viele Straßen und Wege entlanggekommen. Manche waren sehr gut zu fahren, andere waren etwas holperig und wieder andere haben einen zum Umkehren gezwungen.

Vielfach hat man, wie beim Navi, das Ziel schon gekannt und gesehen. Trotzdem war nicht immer der direkte Weg möglich. Manchmal war man zu einer anderen Streckenführung gezwungen, ein anderes Mal hat man absichtlich einen Umweg genommen, um einen Stopp an einem hübschen Ort einzulegen.

Auch das Wetter spielte eine Rolle. Oft war der Himmel blau und die Sonne strahlte - aber nicht alle Tage waren so.

Letztlich sind es auch die Menschen, mit denen man aus den verschiedensten Gründen aufeinandertrifft, die eine Reise besonders werden lassen. Meist kann man nicht wählen, mit wem man zur gleichen Zeit am gleichen Ort ist und so muss man sich hier und da arrangieren. Ein anderes Mal führen diese Zufälle zu wunderbaren, lebenslangen Freundschaften.

Ich wünsche Euch, dass Ihr zum Jahresende die Ruhe und die Zeit findet, auf Ihre diesjährige „Reise“ zurückzublicken und Pläne für das kommende Jahr zu schmieden.

In diesem Sinne bedanke ich mich für das sportliche Miteinander und wünsche Euch und Euren Lieben ein wunderschönes Weihnachtsfest sowie alles Gute für das neue Jahr!

Herzlichst , Euer Andreas Greimann



P.S. Termin Mitgliederversammlung ist der 6.1.2024 – bitte vormerken.

